

Natürliche Zähne ein Leben lang

Ästhetische Zahnheilkunde:
vom Beratungsgespräch zum formschönen Zahnersatz



Von Romy Dech, Zahnärztin im Team „die-oldenburger-zahn-
aerzte“, Standort Bürgerfelde

Im Vorfeld einer prothetischen Rekonstruktion steht immer das Beratungsgespräch, bei dem der aktuelle Befund aufgenommen wird. Dieser ist Grundlage für die anstehenden Therapievor schläge. Letztere werden individuell mit dem Patienten besprochen und verschiedene Versorgungsmöglichkeiten anhand von Demonstrationsmodellen, Röntgenbildern oder gegebenenfalls auch eigenen Situationsmodellen anschaulich dargestellt.

Bei vorliegender sogenannter „Zahnarztangst“ werden im nächsten Schritt die Möglichkeiten einer Behandlung unter Lachgas bzw. unter Vollnarkose erörtert.

Speziell bei einer geplanten hochwertigen Versorgung mit Implantaten ist es für die Sicherheit des Patienten im Vorfeld wichtig, dass zusätzlich eine DVT-Aufnahme (Digitale Volumen Tomographie) angefertigt wird, um die knöchernen Struk-

turen des Schädels in allen drei Raumebenen darzustellen. Dieses ermöglicht dem behandelnden Zahnarzt eine genauere Diagnostik und eine exaktere Planbarkeit von operativen Eingriffen.

Ist die passende Versorgungsform gefunden, werden von versierten Abrechnungsmitarbeitern die Kostenvoranschläge bzw. der Heil- und Kostenplan angefertigt.

Sobald die anteiligen Kostenübernahmen mit den zu erstattenden Stellen genehmigt sind und auch seitens des Patienten keine offenen Fragen mehr bestehen, steht der zahnärztlichen Sanierung nichts mehr im Wege.

Damit der Patient bestmöglich über den Behandlungsverlauf informiert ist, werden zu Beginn der Therapie Fotos der aktuellen intraoralen Ist-Situation angefertigt. Dies geschieht in kooperativer Zusammenarbeit mit dem zahntechnischen Labor.

Die Dauer der jeweiligen Rekonstruktionssitzung und der Zeitraum, über den sich die Behandlung erstreckt, sind abhängig von Art und Umfang der Behandlung. Auf eine angstfreie, zeitgemäße und hochwertige Behandlung legen wir sehr viel Wert!

Während der Sanierung wird der Patient von einem kompetenten Team, bestehend aus Zahnarzt, zahnärztlicher Assistenz, Prophylaxe- und Verwaltungsfachkraft, mit Rat und Tat begleitet. Ist eine Vollnarkosesanierung notwendig, wird der Patient darüber hinaus von einem Facharzt für Anästhesiologie betreut.

Sind dann beispielsweise die zur Überkronung vorgesehene Zähne präpariert, provisorisch versorgt und befindet sich die zu fertigende Arbeit im zahntechnischen Labor, beginnt für die Zahntechniker die Aufgabe, die neue Versorgung ästhetisch hochwertig und passgenau zu fertigen. Der Patient wird aktiv mit einbezogen, um die Form und die Zahnfarbe des neuen Zahnersatzes mitzugestalten. Erst wenn sowohl der Zahnarzt als auch der Patient selbst von der Arbeit in puncto Ästhetik und Passform überzeugt sind, wird diese im Labor fertiggestellt und anschließend eingesetzt.

Eine abschließende Fotodokumentation rundet das Gesamtbild ab. Zur individuellen Nachsorge gehören regelmäßige Prophylaxe-Recalls. ■

KLEINE
VERÄNDERUNG
mit
GROSSER WIRKUNG
[www.die-oldenburger-
zahn-aerzte.de](http://www.die-oldenburger-zahn-aerzte.de)



PROPHYLAXE
ZAHNÄSTHETIK
IMPLANTOLOGIE




die
oldenburger
zahnärzte
gemeinschaftspraxis für zahnheilkunde
Andreas H. Raßloff u. Partner
Gemeinschaftspraxis für
Zahnheilkunde
Überörtliche
Berufsausübungsgemeinschaft
Dragonerstraße 1 · 26135 Oldenburg
Tel.: 04 41 / 25 2 25
info@praxis-osternburg.de
An der Südbäke 1 · 26127 Oldenburg
Tel.: 04 41 / 63 0 53
info@praxis-buergerfelde.de